

Fecha: 31-07-2024
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Pág. : 20
Cm2: 146,5
VPE: \$ 805.662

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Título: **Importantes ejecutivos se suman al directorio de Fundación Katy Summer**

Importantes ejecutivos se suman al directorio de Fundación Katy Summer

Con el fin de potenciar la gestión y expandir su presencia en el ámbito empresarial, recientemente se incorporaron tres nuevos miembros al directorio de la Fundación Katy Summer, entidad abocada en prevenir el suicidio de jóvenes. Se trata de Carolina García Berguecio, Ingeniera Industrial, coach internacional, fundadora de Comunidad Inclusiva y reconocida activista por la inclusión; Mario Traub Matthews, vicepresidente y gerente de equipo Wealth Management en Credicorp Capital, quien tendrá un rol fundamental en la estrategia financiera de la fundación, y Eduardo Astudillo Gálvez, Ingeniero Comercial PUC, gerente general de Badamax Retail, quien llega al directorio para impulsar la expansión de iniciativas y programas de la

fundación en el ámbito corporativo. La fundación fue creada el año 2018 por Emanuel Pacheco y Evanyely Zamorano, los padres de la joven Katy Summer, quien en mayo del 2018 falleció por suicidio como consecuencia de una situación de bullying en redes sociales. Su objetivo es promover la salud mental juvenil, desnormalizando la ciberviolencia y sus consecuencias mediante la sensibilización, alfabetización y desarrollo de herramientas prácticas y eficientes que activan la solidaridad y resiliencia tanto en jóvenes como sus comunidades estudiantiles y familias. Conoce más en fsummer.org y súmate a nuestra campaña 1.000 OASIS para Chile en: <https://fsummer.donando.cl/causa/1000OASISparaChileFlexible-2809>

